
 

 

CITTÀ DI AGROPOLI 
(Provincia di Salerno) 

 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

copia  N°59   del   16/10/2018 

 

OGGETTO :   MODIFICA REGOLAMENTO PER USO IMPIANTI SPORTIVI. 
 
 
 
 
 

 

 

 

L’anno duemiladiciotto il giorno  SEDICI del mese di OTTOBRE   alle ore  16,05  nel Palazzo 

Municipale. Convocato per determinazione del Presidente  con appositi avvisi, notificati per 

iscritto in tempo utile a mezzo del messo con l'osservanza di tutte le formalità prescritte dalla 

vigente legge in seduta ordinaria di prima convocazione, si è riunito il Consiglio comunale: 

 
 

Consiglieri:  
1) Cianciola Emidio 09) Cammarota Giuseppe 

    2) Di Biasi Franco  10) La Porta Massimo 

    3) Pizza Monica 11) Di Nardo Eleodoro 
    4) D’Arienzo Maria Giovanna   12) Buonora Maristella 

    5) Di Filippo Giuseppe  13) Framondino Luigi 
    6) Crispino Francesco  14) Comite Nicola 

    7) Russo Gennaro 15) Abate Agostino 
    8) Marciano Pietro Paolo 16) Caccamo Consolato Natalino 

 

    Risultano assenti:   CIANCIOLA – PIZZA – ABATE – CAMMAROTA - CACCAMO 

    Presiede la riunione il Presidente del Consiglio comunale Massimo La Porta. 

    Partecipa il  Segretario  Generale dott. Francesco Minardi. 

 
Partecipano alla seduta, senza diritto di voto, gli assessori: Elvira Serra , Eugenio Benevento , 
Roberto Antonio Mutalipassi e Gerardo Santosuosso. 
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PROPOSTA  DI   DELIBERAZIONE DI    CONSIGLIO COMUNALE 
 
Proponente: il Sindaco. 
 

Oggetto: modifica regolamento per uso impianti sportivi comunali.  

PREMESSO 

 che il Consiglio Comunale con deliberazione n. 72 del 27.10.2017, esecutiva ai 
sensi di legge, ha provveduto all’approvazione del regolamento per l’uso degli 
impianti sportivi comunali; 

CONSIDERATO 

-Che si rendono necessario apportare alcune modifiche al predetto regolamento per 
consentire di gestire al meglio le concessioni,  

RITENUTO 

  pertanto di modificare il regolamento nel seguente senso, 

- Il comma 4 dell’art.4 viene sostituito nel seguente modo: 

 “Il Comune, in luogo del canone di concessione, dopo attenta verifica dei costi e dei 
benefici,  ha facoltà di pretendere dal concessionario l’erogazione dei servizi di guardiania,  
pulizia degli impianti ed eventualmente altre utenze, con costi ed oneri a carico del 
medesimo”  

 

 -Il precedente comma 4 diventa 5 ed il 5 diventa 6; 
 

-all’art. 6 si apportano le seguenti modifiche: 
-si aggiunge la lettera g) che così recita: 

“ i soggetti di cui alle lettere d), e), ed f), anche in forma associata fra di loro;” 
 

-al secondo comma viene modificata la seguente frase:”….In via residuale gli spazi possono essere 
concessi in uso anche a soggetti aventi fini di lucro”, con la seguente : 
  

“Gli impianti sportivi, in via residuale, possono essere concessi in uso a soggetti diversi per lo 
svolgimento di manifestazioni non sportive: concerti, riunioni, congressi, conferenze, dibattiti 
etc.”,  

 

                                      Propone di deliberare 
 

Le premesse formano parte integrante e sostanziate della presente deliberazione;  
di apportare le modifiche al vigente regolamento per l’uso degli impianti sportivi 
comunali, approvato con del. di C.C. n.72 del 27.10.2017, così come integralmente 
riportato nella premessa della presente proposta di deliberazione; 
 

1) di dichiarare il provvedimento immediatamente eseguibile ai sensi dell'art. 
134, comma 4 D.Lgs. n. 267/2000, al fine di avviare con tempestività i relativi 
successivi procedimenti. 
 
 
Firma del proponente f.to Dott. Adamo Coppola 
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PARERE TECNICO: Il responsabile del Servizio Cultura e Sport 
- Vista la proposta di cui sopra, ai sensi dell'art. 49 comma 1 dei TU delle 

leggi sull'ordinamento degli EELL, approvato con D.Lgs 18/08/2000, n. 267; per 
quanto riguarda la sola regolarità tecnica, esprime parere, favorevole 

 
Agropoli 06/09/2018   
                                                                 Il Funzionario Responsabile 
                                                                          f.to  Biagio Motta 
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In prosieguo di seduta il Presidente del Consiglio introduce l’ottavo punto 
all’o.d.g.”MODIFICA REGOLAMENTO PER USO IMPIANTI SPORTIVI”. 
 
Relaziona il Sindaco il quale spiega che tale regolamento è stato oggetto di diverse 
sedute in commissione e ne legge i punti da modificare. Evidenzia poi il risparmio 
economico dell’Ente nel non effettuare la guardiania , ma nel lasciarla alle società 
sportive stesse. 
Interviene Caccamo che condivide l’idea di risparmiare tanti soldi , approva il lavoro 
svolto in commissione ma esprime delle perplessità in tema di “facoltà” concesse al 
funzionario incaricato. Chiede inoltre che la facoltà relativa alla possibilità 
riconosciuta alle società sportive di associarsi per far fronte alla guardiania venga 
effettuata prima e non dopo l’assegnazione. Contesta poi la facoltà al responsabile 
di poter concedere le strutture sportive a fini non sportivi (concerti- esibizioni- 
dibattiti) senza dotarle delle adeguate attrezzature a spese del Comune. 
Interviene il cons. Abate il quale richiama l’attenzione dell’amministrazione sulle 
deleghe in bianco create con questa modifica. Ritiene inoltre per lui preferibile 
affidare tali responsabilità ad un membro di una società partecipata e non ad un 
funzionario del Comune. Contesta poi l’operato dei revisori i quali hanno approvato 
il regolamento senza conoscere i costi specifici. 
Prende la parola il sindaco per spiegare che gli appunti prodotti dal responsabile 
servizio finanziario anche se non portati su un documento ufficiale sono comunque 
dati veritieri e le valutazioni di risparmio e spesa è ben visibile. Spiega poi che per 
lui, e non come la legge prescrive di rientro almeno di un terzo della spesa , tali 
concessioni dovrebbero essere date gratis data l’importanza sociale. Ricorda poi i 
traguardi raggiunti in atletica, calcio, basket e pallavolo. 
Per quanto concerne poi la possibilità di poter concedere l’utilizzo di impianti 
sportivi per fini non sportivi, egli ritiene che chiunque, Movimento 5 stelle o Partito 
democratico, chieda l’autorizzazione, paghi e attrezzi l’area come meglio ritiene, 
ovviamente tenuto conto del parere della commissione incaricata.  
Interviene Caccamo che dice poi che ci potrebbero essere delle incompatibilità di 
alcuni funzionari o consiglieri che hanno interessi in società sportive. 
Il Sindaco risponde che interessi sportivi o sociali e di nessun altro tipo e che il 
campo viene da tutti regolarmente pagato.  
Caccamo dice che vi è un pagamento in natura, un baratto amministrativo. Formula 
poi una richiesta di modifica di inserimento all’art.4 “ha facoltà di pretendere da 
tutti i concessionari il luogo di “ anziché “ha facoltà di pretendere dal 
concessionario”. 
In assenza di ulteriori  interventi da parte dei consiglieri presenti il Presidente del 
Consiglio invita a votare sulla proposta di modifica presentata dal Cons. Caccamo. 
Con voti resi in forma palese con il seguente esito: 
votanti : 15; 
favorevoli : 2 Caccamo- Abate; 
contrari : 13; 
astenuti : nessuno; 
è respinta dal Consiglio la proposta di modifica innanzi trascritta. 
Abate fa mettere a verbale che per lui tutti i contributi derivanti dal pagamento 
delle spese da parte delle società sportive vengano riutilizzati come incentivi a 
tutte le società sportive. 
Il cons. Caccamo alle ore 18.35 esce dall’aula. 
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In assenza di ulteriori  interventi da parte dei consiglieri presenti il Presidente del 
Consiglio invita a votare sulla proposta di modifica letta inizialmente dal Sindaco. 
Con voti resi in forma palese con il seguente esito: 
votanti :14 (Caccamo è uscito alle ore 18.35); 
favorevoli :13; 
contrari : 1 Abate; 
astenuti : nessuno; 
 
                                            delibera 
 
è approvata dal Consiglio la proposta innanzi trascritta. 
Con successiva votazione conforme resa in forma palese viene approvata 
l’immediata eseguibilità. 
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IL PRESIDENTE 

                                                    f.to  ( Massimo La Porta) 
 
 
 Il CONSIGLIERE ANZIANO                              Il   SEGRETARIO GENERALE  
          f.to (dott. Franco Di Biasi)                             f.to (Dott. Francesco Minardi) 
 
 
 
 
================================================================== 
 
 
Pubblicata in data odierna all'Albo Pretorio on line del Comune. 
 
li 05.11.18 

IL MESSO COMUNALE 
 

                             f.to D’APOLITO 
 
 

CERTIFICATO  DI  PUBBLICAZIONE 
 
Certificasi , che giusta relazione  del  Messo  Comunale, copia della presente deliberazione 
e' stata pubblicata all' Albo Pretorio on line del Comune in data odierna per la prescritta 
pubblicazione di quindici giorni consecutivi. 
 
li  05.11.18 
         Il VICE SEGRETARIO  
                                                                                         f.to   Dott. Giuseppe Capozzolo 
 
 
 
 


